



Oxygène

Le journal des détenus

Thème de ce deuxième numéro :

LE VOYAGE

TOUTE L'EQUIPE DE L'ADEPPI VOUS PRESENTE SES MEILLEURS VOEUX POUR L'ANNEE 2014

Pour cet éditorial, nous vous livrons un texte d'un de nos professeurs qui a vécu dans différents pays. Il nous livre ses sentiments sur le thème du voyage.

Peu importe les moyens que l'on a, si on veut voyager on trouve toujours la façon ! En train, en voiture, en avion, tous les moyens sont bons pour arriver quelque part et s'éclater. La danse, les expositions, l'amour, la curiosité, autant de motifs pour traverser des frontières.

Les meilleurs voyages que l'on peut faire se trouvent toujours dans nos têtes, dans nos désirs, dans nos rêves. Nos fantasmes nous amènent là où l'on n'aurait jamais pensé arriver. La solitude nous guette à tout bout de champ, les mauvais souvenirs nous poursuivent partout. S'échapper, s'évader, partir, ne plus appartenir à une communauté, à un pays, à une race : voilà ce qui nous tente pour disparaître de la conscience des autres. Ni vu ni connu ! Dans l'anonymat d'une grande ville dans un autre continent : commencer à zéro ! Quel bonheur ! Quel délice ! Nous retrouverons toujours les mêmes personnes qui nous attendent au bout du chemin, nous épouserons mille fois les mêmes femmes qui ressemblent à nos mères, à nos grand-mères... Mais dans la recherche du bonheur nous dépenserons notre argent et nos énergies pour arriver à trouver quelque chose de nouveau. Belle aventure que celle de continuer à chercher nos possibilités, nos chances.

Quand nos aventures seront finies, nous voudrions peut-être retourner chez nous pour nous rendre compte que, hélas, il n'existe plus d'endroit appelé « chez moi ». Là nous allons commencer à désespérer, à maudire l'univers parce que l'on comprend finalement que l'on est tombé dans un piège infernal : le voyage n'a pas de fin, n'a pas de point de retour ni point d'arrivée

